

Gregor Johann am 15.12.2022

Antrag zur Änderung des Protokolls des Bundeskongress 2022 in Ulm

zu 6f: Frank fungierte als „Pairing Officer“, nicht als „Rating Officer“

zu Antrag 8: hier müsste es heißen:

Gregor Johann klärt auf, dass das Kandidatenturnier faktisch nicht mehr normenfähig ist. Die Bundesspielkommission hat die Vor- und Nachteile des Antrages diskutiert und auch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der letzten deutschen Meisterschaften wurden befragt. Eine Mehrheit der Bundesspielkommission spricht sich für den Antrag aus Berlin aus. Teilnehmerinnen und Teilnehmer der letzten Deutschen Meisterschaften, die sich an einem Meeting zur Reform beteiligt hatten (12 Personen), würden es begrüßen, wenn die Spitzenspielerinnen und -spieler an einem gemeinsamen Turnier teilnehmen würden.